

Tout genou se ploiera

« ...et, étant trouvé en figure comme un homme, il s'est abaissé lui-même, étant devenu obéissant jusqu'à la mort, et à la mort de la croix. C'est pourquoi aussi Dieu l'a haut élevé et lui a donné un nom au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus se ploie tout genou des êtres célestes, et terrestres, et infernaux, et que toute langue confesse que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (Philippiens 2:8-11).

Je me souviens d'avoir entendu l'histoire de la mort de l'un de nos rois. Toute sa famille était présente. Lorsque le roi mourut, on annonça : « Le roi est mort, vive le roi ». Son fils, qui se tenait au chevet de son père, était désormais le roi. Sa mère s'approcha de lui, lui prit la main et commença à s'agenouiller. Son fils, gêné, essaya d'empêcher sa mère de s'agenouiller. Mais elle lui dit : « Je veux être la première personne du royaume à m'agenouiller devant mon roi ».

Avant que Paul ne parle de la création tout entière qui s'agenouille pour reconnaître Jésus comme Seigneur, il parle de Jésus qui s'abaisse. Il est descendu du ciel pour s'anéantir : « Celui-ci n'est-il pas le fils du charpentier ? » (Matthieu 13:55). Il est descendu pour prendre la forme d'un serviteur, comme en Jean 13:5 pour « laver les pieds des disciples ». Il est descendu pour devenir un homme, comme en Jean 4:6 où « étant lassé du chemin, [Jésus] se tenait là assis sur la fontaine ». Il est descendu au Calvaire : « ...il dit : C'est accompli. Et ayant baissé la tête, il remit son esprit » (Jean 19:30). Et Il est descendu pour glorifier le Père : « Et Jésus, criant à haute voix, dit : Père ! entre tes mains je remets mon esprit. Et ayant dit cela, il expira » (Luc 23:46).

Les soldats ont fléchi les genoux devant le Seigneur pour se moquer (Matthieu 27:29). Personne ne s'est prosterné au Calvaire. Le monde ne s'incline pas devant Christ et, même au sein de la chrétienté, le Seigneur n'occupe pas universellement la première place, ce qui a pour effet de diminuer Sa personne et Son œuvre. Les gens choisissent de s'incliner devant la politique, le pouvoir, le matérialisme, la religion, le sport et le divertissement. Ce sont ces choses qui dominent leur vie.

Nous entrons dans la présence du Seigneur pour nous incliner devant le Sauveur, le Serviteur, le Berger, l'Agneau souffrant et le Fils de Dieu. Son amour règne dans nos cœurs et, par la foi, nous levons les yeux pour le voir trôner dans les cieux. Nous sommes en communion avec le ciel, qui

intronise déjà le Seigneur Jésus Christ.

Nous nous inclinons pour adorer le Sauveur souffrant qui est mort pour nous, et nous nous inclinons pour adorer le Sauveur glorifié qui vit pour nous. Ce faisant, nous anticipons son retour : « Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que vous buvez la coupe, vous annoncez la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne » (1 Corinthiens 11:26). Dieu a déjà exalté Son Fils. Notre Seigneur et Sauveur porte déjà le Nom qui est au-dessus de tout nom : « Jésus ».

L'avenir n'est pas une question de choix ; il s'agira de la révélation et de la reconnaissance de Jésus dans toute la création. Aujourd'hui, nous avons l'occasion unique de fléchir le genou et de confesser que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père.

Gordon D Kell